

ゼミ活だより

2024年6月Vol.6

2024年度も熊大法学部高木ゼミは子飼商店街での活動を開始しました！



今回は松雲院さんの敷地をお借りしました。隣のブースはボランティア実践のキッズコーナー。

2022年度から開始した子飼商店街でのゼミでの活動も3年目になります。人数は演習Ⅰ・Ⅱ（サブゼミ履修者を含む）で総勢24名です。2年前は3人でひっそり活動していたので、担当教員が一番戸惑っていますが、人数が増えた分、取り組みの幅が広がるのがとても楽しみです。

今年のゼミは4・5月は大学内で議論を続けてきましたが、6月1日には子飼百円笑店街でアンケートを実施。今回は新たな質問をゼミ生が追加しました。昨年度末に商店街からリクエストを受け、現在ゼミで鋭意準備中の9月イベント企画があり、それに関する項目を追加したのです。今回のアンケート結果は、イベント準備の資料として使用させていただきます。また、9月イベントの詳細は、後日ご紹介予定です。

3の倍数月の第一土曜日は子飼百円笑店街



今回のアンケートお礼とは、4年生のレポートに掲載したゼミ活だより、ゼミ生たちが作成した店舗カードつきポケットティッシュ、わたがし（袋詰め）。いずれもゼミ生たちの作品です。

QRコードがあれば回答可能。そのため商店街を歩いてアンケートを依頼するゼミ生もいます。見かけたら是非回答してあげてください。

また、昨年度に研究生として参加していた留学生の張益コウさんは、この4月から日本大学大学院に進学したのですが、今回は東京からわざわざ参加してくれました。掲載した写真は全て張さんの撮影。他にも中国人のお客様へのアンケートの際に通訳をしたり、商店街での国際交流のアイデアを出してくれています。

国際情勢によっては、国籍や民族だけを理由とする憎悪が生まれます。リベラルアーツと法的思考を身につけた学生たちが地域に入り込むことで、人と人の絆を大事にする心の豊かな交流が広がれば幸いです。



編集後記

高木ゼミのHPもできました（諸事情でまだ更新はしていませんが。<https://takagiseminar-kumamotouniv.jp>）。これからは商店街に関するデータやイベントの様子などのアーカイブもHP上に増やしていく予定です。また、今年もインスタグラムでは、ゼミ生たちが日替わりで商店街を推しまくります。アカウントはtakagiseminar_2022です！【高木康衣（法学部教授）】